

WARTA

MILITER

Berikan Jam Komandan Kepada Babinsa, Begini Arahan Danramil Grabag

Rony - MAGELANG.WARTAMILITER.COM

May 15, 2023 - 18:00



Danramil 06/ Grabag Kodim 0705/ Magelang Kapten inf Maburon Saat Memberikan Pengarahan Kepada Anggota Babinsa di Aula Koramil

MAGELANG -Seluruh anggota Koramil 06/ Grabag Kodim 0705/ Magelang mengikuti pengarahan Danramil atau yang lebih dikenal dengan jam Komandan untuk memberikan pengarahan dan informasi kepada anggota Babinsa bertempat di aula Koramil 06/ Grabag, (15/05) Senin siang.



Sebelum memberikan Pengarahan Danramil Kapten Inf Mabruron terlebih dahulu Melaksanakan pengecekan terhadap seluruh anggotanya agar arahan yang akan diberikan supaya di dengar oleh seluruh anggotanya.

Danramil dalam arahannya mengajak dan menghimbau kepada seluruh Babinsa, agar saling menjaga kepedulian terhadap sesama rekan anggota, lebih meningkatkan kinerja dan terus semangat dalam menjalankan tugas di satuan kewilayahan.



" Mari kita tingkatkan dalam berkoordinasi antar instansi terkait, serta membangun terciptanya kondisi wilayah yang lebih aman dan nyaman," himbau Kapten Inf Mabruron.

Utamakan keselamatan diri jangan sampai terjadi gesekan dengan warga masyarakat saat bertugas di lapangan, setiap Babinsa dalam mengambil tindakan pikirkan dampak yang bakal terjadi, yang lebih penting lagi harus baik-baik dengan rakyat bantu kesulitan dan selalu ditengah-tengah masyarakat menjadi solusi agar TNI selalu di hati rakyat," tambah Danramil.

Danramil juga berharap dengan arahan yang diberikan siang hari ini, dapat dijadikan penyegaran dan terobosan setiap anggota Babinsa dalam pembinaan teritorial guna mewujudkan ketahanan wilayah.

" Setiap Babinsa harus peka terhadap informasi dan situasi yang berkembang dengan tujuan sebagai upaya pencegahan dan deteksi dini setiap permasalahan masyarakat yang mungkin timbul, laporkan setiap ada permasalahan sekecil apapun sehingga dapat diatasi dengan cepat dan tuntas," Pungkas Danramil Kapten Inf Maburron.

Pen: 0705/ Mgl.